



Im Finale trifft Wals auf Klaus

Geschafft! Vergangene Woche schlug Ringermeister AC Wals Inzing im Bundesliga-Halbfinal-Hinkampf glatt mit 50:6. Der gestrige Rückkampf in Inzing, quasi die „Kür“, stellte für die Salzburger abermals kein Problem dar. Nach einem 43:12-Erfolg wartet nun im Finale etwas überraschend KSK Klaus. Der erste Kampf steigt kommenden Samstag in Vorarlberg. Wals II sicherte sich mit einem 43:12 gegen Hörbranz souverän Liga-Platz fünf. Vigaun/Abtenau beendet die Saison nach zwei Siegen gegen Wolfurt/Mäder noch auf dem neunten Rang.